

HISTOIRES SORTIES DU SAC

Tout commence par une « patate » sortie du sac ...

... qui petit à petit va devenir un personnage et un intermédiaire entre les enfants et le conteur.

D'autres objets suivront sur lesquels vont se greffer d'autres histoires à rebrousse mémoire : une poupée russe, une chaussette, sans oublier Cornebidouille !

Les enfants sont embarqués dans un monde symbolique à partir d'objets bien réels.

La magie opère, les enfants se prennent au jeu et Pierre les guide avec bonheur dans ce monde imaginaire !



Public : enfants de 3 à 5 ans

Jauge : 40 personnes maximum (privilégie la proximité d'écoute chez les jeunes enfants)

Durée : 40 minutes

Besoins techniques : les enfants doivent être assis sur des chaises, fauteuils ou bancs mais pas par terre. Pas d'autres contraintes particulières sinon celles propices à une bonne écoute des histoires : lieu calme, chaleureux et isolé des bruits extérieurs

RENSEIGNEMENTS ET RESERVATIONS :

Tél : 05 53 47 93 12

Email : contact@zlm-productions.fr